
JU.rtedj 21
'-2007

. ' Lalloce- ASSISI/BASTIA rn
_Ricci:"Andiamo avanti cosÌ"

Il sindaco fa il punto
eannuncia nuove opere

AssIlI Il sindaco RiCCi è
sodd isfatto dell:operato
della sua amministrazione e
annuncia nuove opere che
verranno terminate a breve

R.I.

.giornate·. MQlto articolato il pro-
:,'grainmadi qt.est<M::~ di studi.
Quèsta.natt»lad sik~i!onfronterà

sul tema "L'Ù'QmO:~-Q- secondo
mitezza". Parleranno Lella Ravasi"
Bellocchio (psicoanalista), Robeno
Mancini (filosofo), FrahcescQ Re~

Inotti (antropologo culturale);
coordina Gianna Galiano della Cit
tadella. U magistrato Gherardo Co
lombo e Tonio deU'Olio di Libera
lnternational affronteranno nel
pomeriggio il tema "Può la legge

.educare alla mitezza?". Molto atte
si anche gli interventi di Giannino
piana, docente di etica cristiana (22
agosto), Paolo De Benedetti, docen
te di Giudaismo e Antico Testa
mento; Mostafa EIAyO'ubi, islami
sta; Lidia Maggi-,:])jl.Stora battista;
Lilia 5ebastimt; 'tt!bloga morale (23
agosto); Rosy Bindi, ministro della
famiglia; Giuseppe Lumia, vice

c;;_ttt Me commissione antima~
fia; Giancarlo Maria Bregantini,
vescovo di Locri-Gerace (24 ago
sto).

• •
"l'Al via "Lo scandalo della mitezza"
con rén:giosi e docenti cii tutta Italia
ASSISI - "Lo scandalo della mitez~

za": questo il tema del 65° corso di
studi cristiani iniziato lunedl alla
Cittadella di Assisi.
Il convegno - promosso come sem
pre~ Pro Civitate Christiana in
collaborazi~ COn la Comunità
ecumenica. cli,~(),se., l'editrice Que
riniana e'Li'bet!l~tio~ - si è
aperto nella sera~ÌiÌi,lu~coni
saluti di MiUlil~'t~qi.,rieletto
presidente della. Pro Civi~eChri
stiana, e del sindaco di Assisi Clau
dio Ricci. E' stato quindi letto il .
messaggio del vescovo Domenico
SQrrentino e poi si è svolta la perfor-

-'.ce su "I fioretti". dell'attore
teatrale Roberto Carusl. acc:ompa
gnato dalla chitarrista classica
Chiara Mancuso. Particolarmente
seguita la prolusione di Enzo Bian
chi, priore della Comunità di Bose,
che parteciperà anche alla tavola
rl:'t9nda del 2:2 :agOSto con Corrado
AUgias. e Ciancarlo -ZizotL Circa
quattrocento le persone convenute
per ascoltare gli illustri relatori che
parleranno nel corso delle varie

Le.

culturali" , Il sindaco Ricci
ne ha anche per le frazio
ni ed aggiunge:" La. solu
zione della strada perTor
dandrea dalla zona indu
striale di SantaMariaè un
esempio. Saranno, poi,
avviate le opere del Cam
po Sportivo di Petrignano

con la con
clusione del
la strada di
accesso alle
scuole. Per
non pariare
del bando per
l'acquisizio
ne dei Lotti
artigianali a
Rlvotorto.
Entro la fine
dell'anno sa·
ra' dato corso
alla procedu

ra. di adozione del nuovo
PRG (Parte strutturale) ".
Sul piano della politica
culturale il sindaco Ricci
ha annunciato la presen
tazione della nuova sta
gione'del Lyrickdel 22 ago
sto. li cartellone si presen
ta denso di variegati spet
tacoli ed eventi interna
zionali.

• Ad ottobre
i lavori
alla Rocca
Maggiore
eal parcheggio
di Majano

ASSISI- Si parte con ilcon
suntivo di questi primi
mesi dell'anno 2007 senza
tralasciare il lavoro in iti
nere e quello da produrre
nel prossimo autunno.
Queste le tappe attraverso
cui l'Amministrazione ha
stilato un bilancio a 360·
dei propri interventi stral
dando le priorita' dell'ul
timo momento. Ad elen
care numeri e argomenti
è stato il sindaco Ricci. ..
l'amministrazione è stata
positiva - commenta il
sindaco - prestando un
occhio alla propria agen
da. Basti citare l'avvio del
parcheggio di San Pietro
ad ottobre
per prosegui
re con le ripa
vimentazio
ni del Centro
Storico. A
breve, inol
tre, inizie
ranno i la-va
ri alla Rocca
Maggiore e
quelli al Par
cheggio di
Mojano (300
posti mac-
drina. su tre livelli). È poi
la detenninazione degli
svincoli, dei sottopassi e
delle viabilità di accesso,
dalla S5 75 all'area di San
ta Maria degli Angeli. Da
non dimenticare l'avvio
della rlqualificazione del
"volume scheletrico" vici
no al Lyrick (PUC) per
creare uno spazio pubbli
co per "eventi e attività

Sala delle Logge
....stra
di lini.,.,.
;;~stst~Sti,f~~n.
do tappa anche ad
Assisi la mostra per
sonale dell'ex mare
sciallo dei carabinie
ri Massimiliano Bar
di, diventato pittore
dopo una grave ma
lattia in seguito alla
quale è stato rifor
mato. "Pennelli e
pennacchi", questo
il titolo della mo
stra, sarà in esposi.
zione alla Sala delle
Logge di Assisi fino
al 27 agosto. Prota
gonisti dei suoi qua
dri sono i carabinie
ri, dal portamento
ottocentesco e in al
ta uniforme, ma
Bardi, ex. marescial
lo dei Carabinieri
che da anni vive a
Cannara, dipinge le
tradizioni dell'Ita-

_~$r:- -Dei -- -; - -,'
o Dpittore è stato scel~

to dalla multinazio
nale Lindt per creare
l'immagine delle
sC(j,tole regalo da ~ol-

Sodalizio internazionale LA REPLICA~'~ssoç~a~ione èdiretta da padre Giorgio

Uvisp, il volontariato perfede
Dal Comune------_ ..__._~.~~ ---

Piano per via Tescio
IIMignani disattentoll

UVlsp L'associazione di volontanato ha sede nella zona industriale di Bastia

Roldano Boccali
Bastia Umbra

L'Uvisp (Unione volomariato imer
nazionale per lo sviluppo e la pace)
porta progresso e speranza nei Pae
si in via di sviluppo. L'associazione
di volomariato, che ha la sua sede
nella zona industriale ovest di Ba
stia Umbra, si adopera da anni per
cercare di migliorare le condizioni
di vita di quelle popolazioni.
L'attività dell'Uvisp, fondata e di
retta da padre Ciorgio Roussos,
non conosce sosta, neanched'esta
te. l progetti vanno attentamente
seguiti in tutte le loro fasi, dalla
eLIDorazi.one fino alla fase di rea
lizzarione. Un compito difficile,

ma indispensabile, curato da per
sonale preparato e motivato. Padre
Giorgio e il volontario Claudio Lu
pattelli sono tornati proprio in que
sti giorni dalla loro missione effet
tuata nella repubblica democratica
del Congo. Loro stessi hanno bril
lantemente portato a termine la
fase esecutiva di un importante
progetto: l'installazione di mulini
a gasolio comunitari per la lavora
zione di mais e manioca nella pro
vincia del Basso Congo, nel territo
rio di Mbanza-Ngungu e Songolo.
Il progetto interessa una decina di
villaggi, in ciascuno dei quali vivo
no mediamente circa250 famiglie.
"Si hapraticamentebisogno di tut
to - racconta p. Giorgio - e la spe-

ranza di vita in queste zone èmolto
bassa. La guerra civile ha aggrava
to una situazione già di per sé dav
vero complicata. A soffrire di più
sono donne e bambini. L'agricol
tura resta l'attività principale della
popolazione, con particolare riferì
mento alla produzione di mais e
manioca.1Uttavia,l'attivitàdicol
tivazione dei campi viene portata
avanti con strumenti rudimentali.
La manioca è uno dei prodotti di
maggior consumo. Le donne, che
tornano la sera molto stanche dal
lavoro dei campi, devono pestare
manualmente la manioca per otte
nere il fufu (farina di maniaca) e il
mais. Macinare per ore ed ore ma
niaca e mais richiede molta fatica e
molto tempo" . L'Uvisp hacosì pen
sato di portare generatori elettrici e
mulini, che saranno sicuramente
di grandissimo aiuto ad almeno un
migliaio di donne e così avranno
più tempo da dedicare alle loro
famiglie. Con l'attivazione di una
decina di mulini a gasolio per la
macinazione di mais e maniaca,
migliorerà sicuramente la condi
zione di vita generale di quelle po
polazioni. La possibilità di maci
nare questi cereali con i mulini,
permetterà anche di ottenere fari
ne maggiormente commestibili. I
mulini saranno gestiti comunita
riamente da comitati di villaggio
all'uopo costituiti e composti dalle
stesse donne che avranno ricevuto
la necessaria formazione.

ASSISI - Le osservazioni pubbliche del consigliere di
minoranza dell'Udc, Francesco Mignani, riportate
dal nostro giornale, sono al centro di una replica del
Comune di Assisi.
"Di fronte alle circa100 opere pubbliche in corso nel
territorio e alle numerose iniziative in atto, i Consi
glieri dell'Udc pensano solo alle presunte "pagliuz
ze", fuori posto, Per quanto rigUarda la Piazza di
San Rufina, citata dal Consigliere Lunghi, - si legge
a.ncora nella nota - chiunque può vedere la qualità
degli interventi di ripavimentazione fatti, di im
portanza certamente storica. Le opere osservate
come "non concluse" riguardano 11 restauro del
'pavimento romano' che è ancora in corso: la So
printendenza sta inviando l'ultimo parere (per fini
re gli interventi). Il consigliere Mignani, ha notato
qualche smagliatura nel territorio" cita addirittura
una 'presunta discarica' di cui fatichiamo a trovare
traccia (forse si tratta solo di qualche oggetto finito
fuori posto). Comunque nella zona di "Ponte Santa
Croce" è previsto - continua la nota - un intervento
di riqualificazione e restauro, per circa 800mila
euro (finanziamento ottenuto dal Ministero
dell'Ambiente), che migliorerà l'area. Sul fiume
Tescio è evidente che il consigliere Mignani era
"disattento" quando in Consiglio Comunale si è già
parlato dell'approvazione del progetto di riqualifi
cazione della 'Via Tescio,, vicino all'omonimo fiu
me, intervento descritto anche nell'informatore del
comune. Si tratta di opere per allargare l'infrastrut
tura stradale. sino a 6 metri, e realizzare, a lato
della stessa, una pista ciclabile-pedonale larga 1.5
metri. Il costo degli interventi è di lOsmila euro per
gran parte finanziati con fondi comunali. Per
quanto attiene al Parco Regina Margherita - con
clude iI comunicato - "ragazzi" che gestiscono il
Parco stanno facendo un "buon lavoro" di valorizza
zione e animazione, come è facile verificare, con
ulteriori prospettive di miglioramento".


